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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den 02.11.2023

ordentliche Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses
Tag: Mittwoch, 13.09.2023

Anfrage: Beantwortung:
1. Frau Wolff möchte wissen, wie die

weiteren Maßnahmen beim
Bürgerhaus aussehen.

Aus den letzten Diskussionen in den
städtischen Gremien wurde deutlich, dass es
als erforderlich angesehen wird, die Sanierung
des Bürgerhauses abzuschließen. Hierunter
fallen der grundhafte Ausbau der WC-Anlagen
im Fachwerkhaus, erforderliche Maßnahmen
des Brandschutzes sowie die Schaffung der
Barrierefreiheit.
Die dafür notwendigen finanziellen Mittel
würden einen Großteil der jährlich eingeplanten
Mittel für bauliche Sanierungsmaßnahmen
betragen und binden. Letztendlich entscheidet
der Stadtrat im Rahmen des HH-Planes 2024,
ob und in welchem Umfang die Sanierung des
Bürgerhauses fortgeführt bzw. abgeschlossen
wird.
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